

52

FESTIVAL INTERNACIONAL
CERVANTINO

INVITACIÓN

RESISTENCIA

O LA REIVINDICACIÓN DE UN DERECHO COLECTIVO

La **Secretaría de Cultura**, a través del **Centro de Cultura Digital**, en el marco de la edición 52 del **Festival Internacional Cervantino** (FIC), invitan a ser parte del Laboratorio de Humedales Digitales: artes vivas y tecnología al participar en el taller y la presentación de *RESISTENCIA o la reivindicación de un derecho colectivo*, un espacio para investigar y experimentar en equipos colaborativos facilitado por la colectiva de **LASTESIS**.



Humedales Digitales es un espacio dedicado a la diversidad y las hibridaciones que se han desarrollado en las artes vivas en los últimos años: desde la escena y el teatro expandido, hasta el *performance*, las prácticas transmediales y las experiencias artivistas participativas.

RESISTENCIA o la reivindicación de un derecho colectivo

se plantea como una plataforma de enunciación de problemáticas y temáticas locales, de las distintas subjetividades, experiencias y territorios involucrados. En el binarismo entre represión y placer, muerte y fiesta, denuncia y resistencia, el taller y la *performance* buscan abordar la reivindicación del derecho a una vida libre de violencia en un contexto feminicida, transfeminicida, de colonización y de extractivismo activo.

En esta edición se invita a participar a mujeres y miembrxs de la diversidad sexual de distintas edades y formaciones en un proceso de laboratorio creativo.

Se seleccionarán hasta 60 mujeres y personas de las disidencias del sistema sexo/género (LGBTQIA+), con afinidad con diferentes disciplinas corporales, danza, *performance*, teatro, música, entre otras, aunque no excluyente, programación, imagen, video y audio de la República mexicana.

El taller y presentación se desarrollará de manera presencial en las instalaciones del Centro de Cultura Digital del 3 al 6 de septiembre.

Además, los resultados del taller y presentación se harán de forma presencial y en línea en el marco de la 52 edición del FIC en octubre y en las redes sociales (RRSS) del FIC y el CCD.



Requisitos:

Llenar un [formulario](#) donde podrán indicar los motivos de participación e incluir *links* a trabajos previos.

El comité de selección estará conformado por integrantes de LASTESIS y equipo del Centro de Cultura Digital.

Fechas importantes:

- **Recepción de solicitudes:** 5 al 31 de julio de 2024
- **Deliberación:** 1 al 9 de agosto de 2024
- **Resultados:** 12 de agosto de 2024
- **Taller:** martes 3 a jueves 5 de septiembre de 17 a 20 h
Viernes 6 de septiembre de 16 a 19 hrs de 2024.
- **Presentación en el Centro de Cultura Digital:** viernes 6 de septiembre, 20 h
- **Presentación presencial y en línea en el marco del Festival Internacional Cervantino:** octubre de 2024

Los resultados de la selección se darán a conocer en la *web* y RRSS del Centro de Cultura Digital.

 @CentroCulturaDigital

  @ccdmx

www.centroculturadigital.mx



GOBIERNO DE
MÉXICO

CULTURA
SECRETARÍA DE CULTURA